

Le dialogue pour la paix en Colombie est relancé aujourd'hui à La Havane



Caracas, 15 juillet (RHC-Telesur)- Le dialogue de paix entre le gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple, FARC-AP, a repris aujourd'hui à La Havane après une pause d'un mois pour les élections présidentielles dans ce pays sud-américain.

Les négociateurs vont affiner tous les détails pour débiter le quatrième point de l'agenda sur la situation des victimes du conflit armé dans ce pays depuis plus de 50 ans.

Les deux parties ont réalisé cette dernière semaine des rencontres préparatoires pour établir des mécanismes qui permettent la présence de délégations de victimes à la table des négociations de paix.

Ces derniers jours plusieurs forums se sont tenus sous l'auspice de l'ONU, en Colombie, où les voix des personnes affectées par le conflit ont été écoutées. Elles exigent la création de commissions de la vérité, des garanties en matière de sécurité et l'obtention d'une paix durable dans le pays.

De récents sondages d'opinion ont révélé que la grande majorité de la population colombienne considère que la paix est irréversible après les trois accords partiels obtenus à la table des négociations et

l'annonce de dialogues exploratoires entre le gouvernement et l'Armée de Libération Nationale.

Les sources officielles révèlent que le conflit armé qui dure depuis un demi siècle en Colombie, a laissé un bilan de 220 000 morts, 25 000 disparus et plus de 5 millions de déplacés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28534-le-dialogue-pour-la-paix-en-colombie-est-relance-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba